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鶴ヶ谷の皆さんとともに♪ 
 鶴ヶ谷げんきまつり １０月６日（土） 

仙台三高だより 

３種目で歴代記録を更新 
３年７組が総合優勝を果たす！  

１０月１６日（火）於：仙台市陸上競技場   

＜男子＞ 

100mH 2-5 菅野涼太  

      [14秒64] 

100m 1-4 谷藤伶哉 

           [11秒36]        

                      歴代１位 

400m 2-2 櫻田大河  

      [55秒03] 

8×100mR 2-4   [1分36秒10] 

4×400mR 2-5   [3分40秒13] 

            

走幅跳      1-1  小野優介  

     [5m92cm] 

走高跳      2-1  我妻蒼太      

               [170cm] 

砲丸投      2-8  相澤源希 

           [14m78cm]歴代１位 

 2-1 渡部友貴  

              [12m50cm] 

二人三脚R   3-8   [2分28秒14]  

綱引 3-2  
……………………………………………………………… 

＜女子＞ 

100m 2-3   柴田美空  

     [14秒36] 

4×100mR 2-4    [57秒56] 

走幅跳 3-2 海野ひかり 

    [4m03cm] 

走高跳 1-2 菅田理乃  

     [140cm]歴代１位タイ 

 

 3-1 芦立美春  

     [12m00cm]歴代１位 

      

二人三脚R 2-4    [1分54秒31] 
……………………………………………………………… 

＜混合＞ 

長縄跳 2-4      [75回] 

○３年７組 体育祭実行委員  

髙橋 礼くんの感想（長町中出身） 

 ３７人の生徒＋熱血美人教師の頭

の中には，「優勝」の２文字しかな

かった。前期の球技大会では悔しい

思いをしたため，後期にかける思い

はどこのクラスよりも強かった。昨年の２年７組を思わ

せるような２年生の躍進もあり，とても接戦ではあった

が，何とか優勝をつかみ取ることができたことを大変嬉

しく思う。やっぱり７組が一番強い。 

○菅野 綾花さんの感想（２年・仙台一中出身） 

私たち生徒会執行部は会場の設営や片付け，受付など

で地域のボランティアの方々と協力して，まつりの運営

にあたりました。地域の方々と関わる機会は貴重なの

で，とても良い経験となったと思います。今後も更に地

域に貢献できるように積極的に活動していきたいです。 

○堀田 葉 さんの感想（１年・将監中出身） 

 吹奏楽部は10月6日に行われた鶴ヶ谷元気まつりで演

奏してきました。天気が良かった事もあり，多くの方に

演奏を聞いて

いただけたと

思います。演

奏前の励まし

の言葉や演奏

後の感想に私

達も元気をい

ただき，地域

の繋がりの暖

かさを感じま

した。 

 今年も恒例の後期体育祭が，仙台市陸上競技場で開催

されました。天候にも恵まれ，秋空のもと，今年から加

わったパン食い競走を始め，三高生の元気あふれる姿が

競技場を彩りました。年間総合結果は，接戦の末，３年

７組が年間総合優勝を飾りました。 
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 今年のPTA全体研修会

が，上記の日程で開催さ

れました。講師は，

（株）リクルート進学総

研の山下真司氏で，演題

は「動き出した教育改革 

我が子の進路選択にどう

向き合うか」でした。 

○PTA副会長 中野愛弥様 

 9月29日にリクルート進学総研から，山下真司先生をお

招きしてご講演いただきました。私たち保護者は，AIの

飛躍的な進化により社会環境が大きく変化しても，子供

たちが高い志と理想を持って生きる力を身につけられる

よう自立支援者となって子供を信じて任せることが大事

だと気付かせていただきました。改めて親として何をす

べきか考えるきっかけとなった貴重な研修会でした。 

 教育長表敬訪問 
  ９月２０日（木）  

   １１月の予定 
  

 ２日（金）３年進研マーク模試（～３日） 

 ５日（月）街頭指導（～８日） 

 ９日（金）１年進路講演会 

１０日（土）三高探求の日（月曜授業） 

      ～グローカルサイエンスフェスタ～  

１６日（金）秋の防災避難訓練 

２１日（水）１・２年後期中間考査 

      ３年後期考査（～２７日） 

２８日（水）２年普通科修学旅行（～３０(金）） 

      ２年理数科台湾修学旅行 

      （～１２／１（土）） 

PTA全体研修会 
 ９月２９日（土）   

日本金属学会に初参加 

陸上部 東北大会 

男子400mH 第２位 

男子110mH 第６位 

岩渕拓都 

(２年・中野中出身) 

男子走り幅跳び 第３位 

進藤優慈 

(２年・富沢中出身) 

男子110mH 第４位 

齋藤晃汰 

（２年・広瀬中出身） 

男子4×100mR 第４位 

（赤間雄飛，齋藤晃汰，鈴木

悠允，岩渕拓都） 

女子4×400mR 第５位 

（岡 明里，菅田理乃，大場 

穏帆，三浦杏実） 

テニス部 県新人大会 

男子 団体第３位 

女子 団体第３位 

 

ラグビー部 花園予選大会 

第２位 

 

 

輝かしい栄光の記録 

 この度，SSHの発表などにおける功績を報告する機会

として教育長表敬訪問が行われました。本校のみなら

ず，他の科学分野における受賞者も同席し，それぞれの

研究に関する説明をしたり，教育庁の方々から多くの質

問に受け答えをするなどしてきました。 

○平戸 李奈 さん（２年 成田中出身） 

 ９月２０日に宮城県庁に表敬訪問に行ってきました。総

文祭での体験や得られたことについてなどを報告すると共

に，他校の他部門で活躍してきた同年代の人達とも触れ合

うことができ，とても充実した時間を過ごせました。表敬

訪問に伺ったどの人も熱意にあふれていて，これからも部

活を頑張ろうと思いました。 

○井筒 佑真くん 

(３年：広瀬中出身） 

 今回の模擬裁判のテーマ

は，「法と医療のかかわ

り」であった。医療とは

我々の生活に密接に結びつ

いたものだ。近年の医療の

発展はめざましく我々は

「医者は患者を救うことが当たり前」という幻想を抱い

てしまいがちだ。法律というものに興味のない人も，一

人の人間として，こういった模擬裁判に参加してみては

どうだろうか。 

 ９月１９日（木）仙台国際センターを会場に行われた

日本金属学会主催の秋期大会に参加しました。九州を始

め全国の大学生も参加す

る中，今年初開催となっ

た高校生部門でポスター

発表をしてきました。 

東北大学 模擬裁判 
１０月１２日（金） 

競技前のティームミーティング 

男女アベック第３位 

ユアテックスタジアムにて 
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